

Chorfestival, 27. bis 29. Mai 2011

ein Wochenende mit permanent klingender Chormusik in unserer Stadt.

Am Freitag, dem 27. Mai eröffneten den Reigen der Chor der Volksschule und die SchülerInnen der Musikhauptschule Haag. Andrea Zeitlhofer leitete mit Umsicht die ausgewählten Lieder. Das LehrerInnenteam der Musikhauptschule, Ruth Bachmair, Maria Fritsch und Andrea Gruber spornte die SchülerInnen zu Höchstleistungen an. Josef Losbichler führte in seiner gewohnt lockeren, kompetenten Art durch das Programm. Zufriedene Gesichter bei allen Ausübenden und Zuhörern trotz des unwirtlichen Wetters.

In bester Laune präsentierten sich der Chor Haag, die Sinfonetta Haag und der Chor des Stiftes St. Florian schon bei der nachmittäglichen Probe, Samstag, 28. Mai 2011, die beste Voraussetzung

Erstmals standen ein Chor aus OÖ und NÖ gemeinsam auf der Bühne. Das großbesetzte Orchester, die Sinfonetta, musizierte hervorragend und das ausgewählte Solistenquartett, Regina Riel, Martina Steffl, Christian Havel und Klaus Kuttler sangen mit großer Bravour. Ein Markstein in der kulturellen Chorgeschichte, die schon 125 Jahre in unserer Stadt lebendig ist.

